



2 Pièces

55 m²

Réf. 84157123

693 000 €

Paris 7^{Eme}

Appartement à vendre (75007)



**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A proximité immédiate de l'Ecole Militaire et des Invalides, nous vous proposons ce spacieux deux pièces de 55.81m² loi Carrez à rénover, au 2ème étage avec ascenseur d'une copropriété de 1962 avec gardienne. Donnant entièrement sur cour, au calme, bénéficiant de vues dégagées sur verdure notamment, il se compose d'une entrée avec rangements, d'un séjour de plus de 20m² offrant accès à un balcon, d'une cuisine séparée pouvant être ouverte sur la pièce de vie, d'une chambre avec son dressing, sa salle de bains attenante et de toilettes séparées. Une cave complète cette offre. L'ensemble ...

In the immediate vicinity of the Ecole Militaire and Les Invalides, we offer you this spacious two-room apartment of 55.81m² Carrez law to renovate, on the 2nd floor with elevator of a 1962 condominium with caretaker. Overlooking the courtyard, in a quiet area, benefiting from open views of greenery in particular, it consists of an entrance hall with storage space, a living room of more than 20m² offering access to a balcony, a separate kitchen which can be opened onto the living room, a bedroom with its dressing room, its adjoining bathroom and separate toilet. A cellar completes this ...

BARNES PIED-A-TERRE SAINT-GERMAIN-DES-PRES

13, rue Bonaparte - 75006 PARIS 6EME

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

